

Les expositions au service des publics : un défi d'équipes

Journée de réflexion du GIS des professionnels en éducation et en action culturelle de la
Société des musées québécois (SMQ) – Centre des sciences de Montréal, 30 novembre 2010

Réalisation et animation de la journée de réflexion

<p>L'équipe du Centre des sciences de Montréal, entre autres :</p> <ul style="list-style-type: none">• Benoît Légaré• Philippe Clermont : organisation• Monique Camirand : animation de groupes• Josée Duhaime : animation de groupes	<p>L'équipe de la SMQ, entre autres :</p> <ul style="list-style-type: none">• Martine Bernier• Véronique Therrien
<p>Panélistes et synthèse :</p> <ul style="list-style-type: none">• Michel Barry• Yves Bergeron• Éric Bilodeau• Véronique Gagné• Dominic Hardy• Jean-Luc Murray• Hélène Pagé• Patrick Paré• Carole Pauzé• Louise Pothier	<p>Personnes-ressources (ateliers) :</p> <ul style="list-style-type: none">• Sylvia Johnson• Christelle Renoux• Sylvie Tousignant• Christine Brisson• Alain Massé• Renée Huard• Véronique Therrien
<p>Comité consultatif :</p> <ul style="list-style-type: none">• Jacqueline Bélanger• Martine Bernier• Philippe Clermont• Jasmine Colizza• Nadine Davignon• Sylvia Johnson• Raymond Montpetit• Hélène Pagé	<p>Exécutif du GIS :</p> <ul style="list-style-type: none">• Yvon Noël• Patrick Paré• Linda Liboiron